

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA | SAINT-MAXIMIN

## Le Pontch'éthon a récolté plus de 15 000 € pour le Téléthon



**Lundi 2 décembre, les résultats provisoires du Pontch'éthon ont été annoncés : le Téléthon 2024 de Pontcharra/Saint-Maximin a récolté 15 567,49 € dont 1 735 € pour les manifestations sur Saint-Maximin et 1 450 € sur Internet. Il est encore possible de faire des dons.**

Les animations du Téléthon avaient commencé dès le jeudi 28 novembre avec la Première compagnie de tir à l'arc.

La soirée « chants et danses » a mobilisé cinq associations et douze chanteurs individuels.

La journée du samedi 30 novembre a été animée par sept autres associations et la compagnie Essentielle, dont le spectacle musical a ébloui les spectateurs.

Saint-Max Trail a battu un record avec une centaine d'inscrits ayant cumulé 457 tours de 1 km autour de la Tour d'Avalon. Treize membres de l'association se sont relayés durant 5 heures et ont réalisé 45 tours.

Le dimanche, Acti'danse et l'ADMR, dont le loto était organisé en partenariat avec le CCAS de Pontcharra, ont fait la clôture du Téléthon 2024.

Samedi 30 novembre au soir, Bruno Mathon, François Perchet et Danièle Ghilardi ont ouvert le spectacle avec la rosière Emma Rousseau.

Les soirs de spectacles, Muriel Dalban a repris du service pour proposer à la vente des pâtisseries maison, confectionnées grâce à une chaîne de solidarité avec plusieurs habitants, la GV (gymnastique volontaire) et les entreprises Netto du Touvet et le boulanger Tony Secret. C'est elle qui avait initié cette vente en 2001, en tant que mère d'écolier, elle avait obtenu l'investissement des familles de l'école César Terrier, rejointes ensuite par celles de l'école Villard-Noir, avant de réussir à amener les parents de la troisième école de Pontcharra.

L'équipe de Muriel Dalban se composait cette année de ses filles Elodie et Flora, ainsi que Maxime Renard, étudiant grenoblois qui aide le Pontch'éthon depuis quelques années. Elle a apporté au Téléthon un résultat de 320,70 €.

Pour rappel, le montant de 2023 était de 24 738,40 €.

Pour ceux qui n'auraient pas été disponibles avant pour participer au Téléthon, Il est encore possible de faire un don sur Internet.

<https://www.helloasso.com/associations/pontch-ethon/formulaires/1>



*Le tir à l'arc était la première animation. Les stands de la GV et Amitié Pontcharra Rovasenda.*



*La course à Saint-Maximin a aussi été faite en poussette !*